

行橋みやこロータリークラブ

Rotary



週報 Weekly Report No.17

ロータリー特別月間
12月
疾病予防と治療
月間

ガバナー
月信

年間
例会

会員用
リンク



2025~2026年度

国際ロータリーテーマ

よいことのために手を取りあおう

少しの成長から始まります

1.01で成長、0.99で衰退

国際ロータリー第2700地区ガバナー
濱野良彦

ベクトルを合わせ最善を尽くそう

行橋みやこロータリークラブ会長
藤原妃呂

本日のプログラム

出席報告

12月のお誕生日

本日のロータリーソング
『それでこそロータリー』
12/3本日のプログラム
年次総会

11月19日
会員数50
欠席者20
出席率60%

吉元新太郎(6日)・宮木雄嗣(25日)
山田千恵(26日)・安永結美(31日)
田中和子さま 竹林美穂さま
廣瀬都容さま 白木真理さま

12月10日 クラブ協議会(半期を省みて)／12月17日 親睦委員会(クリスマス例会)／
12月24日休会／12月31日休会／2026年1月7日新年夜間例会／1月14日国際奉仕委員会

会長の時間



皆さま、本日はお忙しい中、当クラブの例会にご出席いただき、誠にありがとうございます。そして、本日表彰を受けられる中学生の皆さん、ようこそお越しくださいました。未来を担う若い力をこうしてお迎えでき、とてもうれしく思います。

まず、陸上競技選手権大会において素晴らしい成績を収められた4名の皆さんに、クラブを代表して心よりお祝いを申し上げます。今日この場は、皆さんの努力の証であり、支えてこられたご家族や指導者の皆さまのご尽力が形となった、誇らしい瞬間でもあります。

陸上競技は、日々の積み重ねと、自分自身との向き合いがとても大切な競技です。思うように走れない日もあったでしょうし、悔しい気持ちになったこともあったと思います。それでも、皆さんは前を向き、少しづつ力を伸ばしてこられました。その姿勢こそが、とても尊く、私たち大人にとっても学ばせていただくものがあります。また、全国中学駅伝にもつながる競技に取り組まれていると伺っています。

私は毎年お正月に箱根駅伝を観るのですが、走者たちがタスキをつなぐ瞬間に、いつも胸が熱くなり涙が流れてしまいます。

仲間の想いを受け取り、そして次の仲間へ託していく。あのタスキには“絆”と“信頼”がぎゅっと詰まっているように感じます。皆さんもきっと、同じように仲間を思い、支え合いながら練習を続けてこられたことでしょう。その経験は、これから先の人生でも大切な力になります。

ロータリーには「青少年奉仕」という考え方があります。若い世代が健やかに成長し、未来へ羽ばたくことを応援するという理念です。

皆さんが今日ここで表彰されることは、その理念を私たちが実際に形にしている瞬間でもあります。

そして何より、地域の宝である皆さんを、みんなで見守り、応援したいという気持ちの表れでもあります。どうか今日の表彰を、自分自身をほめてあげる大切なご褒美として心に残していただき、これからも、皆さんのがペースで一步ずつ前へ進んでください。

私たちロータリークラブは、いつでも皆さんを応援しています。本日は誠におめでとうございました。

幹事報告

- 先週お伝えしておりました新会員推薦カードにつきまして一週間以内に異議申し立てはありませんでしたので、入会手続きに入りたいと思います。宜しくお願い致します。
- 12/11 交通安全のイベントがありますので商工会議所駐車場の利用は控えて頂きますようにご協力をお願いいたします。



委員会報告

●ロータリー財団委員会

(松井委員長)

今度 12 月 7 日に我が緒方ロータリアンが一生懸命取り組んでいただいております柔道大会が、行橋市民体育館でございます。その時に、財団の方からポリオの募金を、参加してくれる方とか父兄の方に呼びかけようと思っております。8 時から 2 時位まで行いますので、ちょっと顔を出して手伝えるよっていう方がいらっしゃったら、どうぞご協力よろしくお願ひいたします。



●親睦委員会（金澤副委員長）

ちょっと遅くなりましたが新入会員、渡邊ロータリアンと辻ロータリアンの歓迎会をまとめて行います。日時は 11 月の 25 日火曜日、18 時 30 分よりシェリーズで行います。皆さんできるだけ多くのご参加よろしくお願ひいたします。



12 月 17 日はクリスマス家族例会です。ご家族、ご友人、お子さんも、みんなで大いに盛り上げていきたいと思います。

●来期指名委員会

(大鶴エレクト)

指名委員会からです。長々引っ張ってましたけども、やっと決まりました。次年度会長は私で、副会长緒方ロータリアン。幹事が金澤ロータリアン。肝心要のノミニーが松山ロータリアンでお願いしました。あとは会計は村上ロータリアンになると思います。S.A.A. はまた決まったらご報告いたしますので、もう一週間猶予ください。



本日のプログラム 【青少年奉仕委員会】

(吉元委員長)

本日の優良青少年表彰にあたり、たくさんの表彰者のご推薦をいただきまして誠にありがとうございました。



ご推薦いただきました皆様、本当に様々な分野で活躍されている方が多くいらっしゃいましたが、その中で当委員会より選考させていただきましたことをご了承いただきたいと思います。

本日は、行橋市立中京中学校陸上部より 4 名の選手にお越しいただいております。

まずは、3 年生の出田隆之助選手です。出田選手は、第 52 回全日本中学校陸上競技選手権大会において、男子 3000m の部に出場し、見事、全国優勝を果たしております。



続きまして、同じく 3 年生の内藤伊吹選手です。内藤選手は、同じく男子 3000m で全国大会参加標準記録を見事にクリアし、出田選手とともに全国大会に出場し、優秀な成績を収められております。



続きまして、2 年生の岩谷亮汰選手です。岩谷選手は、男子 2 年 1500m で福岡県大会にて優勝しまして、第 46 回九州中学校陸上競技選手権大会に出場し、優秀な成績を収められております。



続きまして、1 年生の花田隼輔選手です。花田選手は、男子 1 年 1500m で福岡県大会を 2 位で通過し、同じく九州大会に出場し、優秀な成績を収められております。おめでとうございま



そして今日は陸上部の顧問として、毎年素晴らしい活躍をされております白石先生に引率としてご同席をいただいております。

また、今日はもう一つ嬉しいお知らせがございまして。今月の 8 日に行われました駅伝男子の福岡県大会においても、中京中学校陸上部男子は県大会で優勝して、12 月に行われる全国大会にも出場することが決まっております。

本日はこちらの激励も兼ねて、表彰を進めていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

●中京中学校 陸上部顧問 (白石 京 先生)

皆さんこんにちは。本日はお招きいただきありがとうございました。中京中学校の白石です。今年、2 名の選手が出場し、九州大会に 2 名の選手が出場しました。今年は沖縄県で全国大会が開催されました。それに出場いたしました出田選手と内藤選手なんですが、実は昨年、福井県で全国大会があったんですが、出田君は 2 年生の時出場して、そこで実際走る予定でしたが、ちょっと足を故障してしまい、せっかくの全国大会、福井県まで行ったんですけども、棄権するというアクシデントが昨年ありました。

でも、それがまあステップになったっていうことで、その後、足の状態も良くなり、全国大会の全中駅伝、今度私たちが出る駅伝に、また目標を変えて練習し、そして全国都道府県対抗駅伝、福岡県代表でも 2 区を走るという復活をしていました。

今年 3 年生になってからの目標は、出田君は全国大会で優勝するという目標を掲げて、私やコーチたち、そして陸上部員 15 名、長距離いるんですけども、15 人の生徒たちがサポートして、そして見事勝ち取ったっていう形になります。

全国大会に乗り込んで行ったんですが、6 泊 7 日の試合で、しかも沖縄県でちょっと暑い中で、すごく調整するのもきつかったし、本人もプレッシャーにずっと追い込まれたというか、そういう状態だったんですけども、まあ予選トップで通過し、そして全国大会決勝でも優勝することができました。

内藤君は全国大会予選で終わりましたけれども、全国大会に出るっていうのは、福岡県の県大会で優勝しても出られなくて、全国大会の参加標準記録が 8 分 55



秒。で、この 3000m の標準記録を突破した生徒しか出られないんですね。

たくさんの生徒がそれを目標とするんですけども、なかなか出場ができないというすごい高レベルの試合です。例えば短距離は、11 秒 1、走り幅跳びは 6 メートル 55 を跳ばないと全国大会に出られないということで、すごくレベルの高い大会です。そこで見事 2 人が出場し、出田君が優勝、内藤君も出場してくれました。

ここにいる岩谷君と花田君は 2 年生と 1 年生なんですけども、2 人はいずれは全国大会に出場したいという目標を持って日々練習をしています。

岩谷君は 2 年生の 1500m で福岡県で優勝し、鹿児島であった九州大会に出場しました。

花田君は 1 年生の 1500m で、県で 2 番、2 番までしか九州大会行けないんですけども、その 2 番になって九州大会に出場しました。2 人とも今年は沖縄とか鹿児島とか、南九州での試合だったんですけども、人生の中でいい経験をさせてもらったなと思います。

そして後から話を本人たちにしてもらうんですけども、長距離は今度駅伝競走があってですね。昨年、行橋市の中京中学校が福岡県代表として、滋賀県である全中駅伝に出場しました。高校は 2 週間後に都大路、京都を走るんですけども、中学校は滋賀県で全国大会があります。それに出場して、47 都道府県の代表が集まるんですけども、昨年は 10 位という形でした。

今年は出田君、内藤君という軸になる生徒がいますので、6 人で走るんですけども、長距離 15 人の選手でもう全員駅伝だということで、11 月の 8 日に福岡県予選がありまして優勝し、そして今年は全国で優勝を目指して、今、日々練習を重ねているところです。

出場校が 47 都道府県全部決まりまして、一応ランキングではトップの方にあります。予想してるサイトを見ると、熊本県の松橋中学校が優勝でトップなんんですけども、なぜか「穴の 1 位」とか書いてあって、中京中学校が 1 番に入ったので、穴ではなくて絶対に優勝してまた皆さんにいい報告ができたらなと思っています。

ということで、すごく充実した夏を過ごさせてもらったり、これからも 12 月 14 日、12 時 15 分、BS で放送されますので、ぜひ応援していただけたらと思います。11 月の末に九州大会が長崎であるんですけども、まあ九州大会をステップにして、そして 12 月の 14 日、滋賀県で全国優勝してきますのでよろしくお願いします。

出田隆之助 選手 内藤伊吹 選手
岩谷亮汰 選手 花田隼輔 選手

おめでとうございます!!



●青少年奉仕委員会（友住理事）



全国大会、全国駅伝に向かって、これからまた色々努力をされると思いますんで、私もちょっと僭越ながら応援をさせていただこうと思います

フレ！フレ！出田！ フレ！フレ！内藤！
フレ！フレ！岩谷！ フレ！フレ！花田！
フレ！フレ！白石！

新装開店祝

七輪焼 大きなわ

廣瀬大輔 R



皆さん、お疲れ様です。大変恐縮ですが、私事で申し訳ないです。11月の25日に「七輪焼大きなわ」は、大きなお店を建てて移転し、オープンすることになりました。スタッフ一同頑張ってまいりますので、よろしくお願いします。



ニコニコ BOX

秋山高広 R : 今日表彰されました4名の方これからも頑張って下さい。毎日新聞の松本さん取材ありがとうございました。

石田之茂 R : これからも頑張ってください。ニコニコします。

藤原妃呂 R : 秋山広報委員長、西村 R ご尽力ありがとうございました。

大鶴修二郎 R : 中京中学校の皆さまおめでとうございます！

金澤 隆 R : 吉元委員長、友住理事ありがとうございました。お疲れ様でした。

長尾浩央 R : 新人歓迎会当日妻の誕生日で別会場で何か祝ってますのでご勘弁を。

原田和博 R : 松山ノミニーおめでとうございます。友住理事、吉元委員長お疲れ様でした。

工藤茂美 R : ニコニコします。

田中聰樹 R : ニコニコ献金が少ないのでニコニコします。

友住優介 R : 例会の御参加ありがとうございました。

西村 勝 R : 中京中学校の皆さま表彰おめでとうございます。本日取材の毎日新聞の松本さんありがとうございました。

廣瀬大輔 R : オープン記念。ニコニコします。

松山貞徳 R : 表彰されました皆様これからも益々のご活躍を心より願っています。

渡邊豊文 R : 今日は未来の明るい事を見ることが出来ました。ニコニコします。



ニコニコ BOX
11月19日の合計 13,500円
累計 305,000円



ロータリークラブ presents
「ピース・オン！DAYTIME」
TUE 12:30-12:45



●週報の原稿はこのQRコードからメールで送信してください。
●会員の事業を紙面で紹介！事業内容・アピール文・写真を送付してください。